
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

No.1972 
7月 25日例会 プログラム 「本年度クラブ委員会活動方針」 各委員会委員長 

8月 1日例会 プログラム 「会員増強・拡大月間に因んで」職業分類・会員増強委員会 宮原浩平委員長 

7月 25日のメニュー ・鶏肉の蒸し焼き ・ゴーヤと油揚げの甘酢和え ・冬瓜とひき肉のとろみあん ・枝豆ごはん ・かき玉汁､お漬物 ・コーヒー
 

前回（7 月 18 日）例会記録 
 
会員総数 32名(内出席規定適用免除者 1名) 出席者数 23名 欠席者数 8名 出席率 74.19％ 前回補正率 － 

前回補正者 － 

出
席
報
告 欠 席 者 藤田君 井上君 三宅(孝)君 仲田君 大久保君 富永君 安江君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 先週の挨拶の折、「これは・・」と思った 2項目ですが、1つは来年 1月に施行される「株券の電子化」の事

と 2つ目は、CO2削減の為、名古屋市が市内への乗用車乗り入れに対して、約 500 円の課金をするという項目で

したが、この話は先送りとさせて頂き、先週の例会後7月13日(日)の夕方(アメリカ時間)にアメリカ財務省と

FBRが緊急声明を発表した事についてお話しさせて頂きます。それは、株式会社でありながら、アメリカ政府肝

入りの、住宅公社（米連邦住宅抵当公社と米連邦住宅貸付抵当公社）について、アメリカ政府の緊急融資と必要

なら株式購入による公的資金の投入と、FBRが緊急融資の議会承認までのつなぎ融資をするというものです。自

由主義を根幹とするアメリカ経済においては異例な事と思います。裏を返せばそれだけ「サブプライムローン」

問題から続いている金融不安が思ったより深いものではないかと思われます。今後の動きを注視したいと考えて

おります。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 近藤勇進君より新入会員候補者の推薦がありました。理事役員会の承認を得ましたので皆様にお知らせ致し

ます。(有)船舶無線工業所 代表取締役 松田雄司様です。ご異議のある方は7日以内に書面にてお申し出下

さい。 

・ 社会奉仕委員会の奉仕活動として特別養護老人ホームフェニックスの夏祭り及び玉野まつりの踊り大会と花

火大会のイベントにご参加ご協力頂いた会員の方は、全てMake up扱いと致します。ご協力お願い致します。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 玉野まつり振興会より「第39回玉野まつり」総会開催のご案内が届いております。 

 日時：平成20年 7月24日(木) 午前11時～  場所：産業振興ビル3F 展示会室 

・ (社)岡山県聴覚障害者福祉協会と玉野手話サークルにより聴障協と手話サークル合同納涼会開催のご案内が

届いております。 

 日時：平成20年 8月4日(月) 19:00～21:00  場所：「権太茶屋」深山店 

・ ハイライトよねやま101号が届いておりますので、回覧させて頂きます。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 会計（小野武前会計委員長、高橋征司会計委員長）：≪決算資料を基に説明がなされ、前期収支決算報告書、

今期収支予算書共に承認されました。会報より≫ 

・ ロータリー財団委員会（岸本昌法前委員長）：ポリオ基金という事で皆様より寄付を頂いておりましたが、そ

の集計報告をさせて頂きます。第1回目32,194円、第2回目37,017円、第3回目が23,742円でございまし

た。ありがとうございました。又、最終の23,742円に関しましては、了承頂ければ、地震災害基金に回した

いと思いますが如何でしょうか。⇒承認。 

 

 

「一次校正済み」H20.7.22 高橋秀明 

「校了」H20.7.22 高橋秀明 
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 スマイル・ボックス   
 
・渡邉君－出席委員長として宜しくお願い致します。 

・大西君－石川支配人に大変お世話になりました。 

・槌田君－息子の高校野球の応援ありがとうございました。 

・東川君－槌田さん、残念でした。 

・林君－早退。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「本年度クラブ委員会活動方針」 各委員会委員長 
 
＊活動計画詳細につきましては「クラブ活動・運営計画書」をご参照下さい。ここでは各委員長のお話の要点

を記載させて頂きます。 

 

①出席委員会             渡邉 正俊 委員長 

・第一例会日に、会員の誕生・結婚祝いを行うので、特に多くの方に出席して頂きたいと思います。 

・会員数減少により、予算を考慮しながら、引き続き出席率の向上を図ります。 

・クラブ例会以外にも、奉仕活動、イベント、地区協議会、IM、地区大会等の出席率向上を図る。 

 

②プログラム委員会          岸本 昌法 委員長 

・卓話をされる方は、プログラム委員会活動方針にそって、その内容を考えて頂ければと思います。 

・外部依頼の卓話は専門的に、内部的には個人的、且つ家族的な心温まる内容でお願い致します。 

 

③会報委員会             石川 勝幸 委員長 

・予算が厳しくなって参りましたので、なるべく要約した会報づくりに努めます。 

・皆さんにコンピュータ利用をお願いし、情報のスピード化、会報製作の簡素化を図る。先ずはワードで文

章を作って頂き、メールで送って頂く事から目標にさせて頂きます。 

 

④親睦・家族委員会          岡  眞司 委員長 

・会員相互の信頼と友情を深めるという事を基本に活動して参ります。 

・家族の理解と支えを得るよう、家族親睦例会・親睦会を楽しく行って参ります。 

 

⑤社会奉仕委員会           谷口 康則 委員長 

・水、環境保全という事を中心に行って参りたいと思っております。 

・前期より引き続き、エコライフ玉野との協力の基、行って参ります。9 月に高畠氏をお迎えして報告を頂

く予定です。 

・20年来続いております、手話の会・聾唖の会への協同事業を行います。 

 

⑥ロータリー財団委員会        大西 正高 委員長 

・教育的プログラム、人道的補助金プログラム、ポリオプラスプログラムなどの財政的な援助をして参りま

す。 

・特に関心を持っているポリオプラスですが、まだ絶滅しておりません。ポリオワクチンはまだまだ必要で

す。 

・ベネファクター1名、ポールハリスフェロー1名、1人当たり$140の目標を達成して参りたいと思います。 


